

Inicio | Empresariales | Noticias empresariales

PUNTO ESTRATÉGICO**Australia elige a Uruguay para instalar un Centro de Estudios Estratégicos.**

Centro de Estudios Australianos se posiciona como elemento relevante en la relación entre América Latina y Australia.

09.03.2018 13:39

[Twitter](#) [Me gusta 0](#) [Compartir](#) [in Compartir](#) [G+](#)

El Centro de Estudios Australianos (ASC por sus siglas en inglés, Australian Studies Centre) nace con el objetivo de fortalecer los lazos entre Australia y Latinoamérica desde la academia, trabajando en forma conjunta con investigadores, profesores, estudiantes y empresas en diferentes áreas de estudio de interés común para ambas regiones. Actualmente las áreas de estudios con las que trabaja el ASC son: agricultura, biotecnología, desarrollo sostenible, recursos naturales, fintech, inclusión financiera, negocios y metodologías de la investigación. El ASC se inauguró en Noviembre de 2016 con la presencia de autoridades nacionales y australianas y tiene su sede en la Universidad ORT Uruguay.

El Embajador de Australia para Argentina, Paraguay y Uruguay y miembro del Directorio de ASC, Noel Campbell, resaltó la importancia del ASC durante su inauguración expresando que "esta iniciativa es un hito en las relaciones entre Uruguay y Australia". "Es un paso lógico para fortalecer nuestras relaciones a pesar de la distancia y celebrar nuestras similitudes como la larga tradición democrática, la inmigración y la apertura para los negocios", afirmó Campbell.

A su vez, el ASC ha sido galardonado por COALAR - Council for Australian and Latin American Relations - (organismo dependiente del Ministerio de Relaciones Exteriores de Australia, DFAT) con el premio "COALAR Australia Latin America Young Entrepreneur Award (Joven Emprendedor de Australia y Latinoamérica) en la persona del Dr. Nicolás Gambetta, Director Ejecutivo y propulsor principal del ASC, distinción que se otorga anualmente a un único proyecto australiano y uno en Latinoamérica. Los proyectos premiados deben ser generadores de vínculos entre las dos regiones.

Junto al Centro trabaja un equipo de docentes e investigadores de distintas disciplinas, que impulsan el intercambio de conocimiento entre Australia y Latinoamérica. El Centro está actualmente dirigido por el Dr. Nicolás Gambetta, como Director Ejecutivo, y la Lic. Magdalena Narbondo, como Gerente.

El Centro cuenta con un Advisory Board, integrado por representantes del ámbito académico, diplomático y empresarial. Entre sus integrantes destacamos la presencia del Embajador de Australia para Argentina, Uruguay y Paraguay, Noel Campbell; el Embajador de Uruguay en Australia, Ricardo Varela, Alfredo Taillard, Cónsul Honorario de Australia en Montevideo y Telmo Langüiller, miembro del parlamento del Estado de Victoria, Australia. El Sr. David Casey integra el Board en representación de Petrel Energy, en su calidad de CEO. En representación de ORT lo integran Julio Fernández, Vice-Rector Académico, Gastón Labadie, Decano de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales y Nicolás Gambetta, Director de Postgrado en Contabilidad e Impuestos. La academia australiana está representada por Jane den Hollander, Presidente y Vice-Chancellor de Deakin University, Estela Valerde de Macquarie University, y Donald Stokes, ex profesor de University of Technology Sydney y de Monash University.

Un primer año con intensa actividad
Australia y América Latina avanzan en la consolidación de las relaciones bilaterales y proyectan agenda de trabajo y negocios a largo plazo, con una interesante estrategia de planificación camino al 2050. En este contexto, el Centro de Estudios Australianos tiene un rol importante que cumplir ya que es el primero de su especie en Latinoamérica.

A un año de su creación, el Centro de Estudios Australianos ha trabajado en proyectos vinculados a biotecnología, agro, ciencias de la tierra, desarrollo sostenible y negocios, con especialistas de diversas universidades australianas (Deakin University, The University of Sydney, RMIT University y Swinburne University), de la Universidad ORT Uruguay, Universidad de la República y Universidad de Buenos Aires, así como con organismos internacionales y ministerios del gobierno nacional.

En el año 2017, en su primer año de actividad, el ASC ha organizado seminarios y conferencias con The University of Sydney en el área de estudios vinculada al Agro, actividades que fueron llevadas a cabo por el profesor visitante Thiomir Ancev y el Dr. Francisco Rosas de Universidad ORT Uruguay. El Prof. Ancev visitó el INIA durante su estadía en Montevideo. A partir de dicho intercambio se generaron proyectos de investigación conjunta y el Profesor Rosas presentó recientemente un artículo de investigación en el Congreso Anual AARES (Australasian Agricultural & Resource Economics Society) en Adelaide y visitó al Prof. Ancev y su equipo en Sydney.

Estudiantes de la Universidad ORT Uruguay y de otras universidades uruguayas se encuentran actualmente cursando el Master en Desarrollo Regional Sostenible en Deakin University en Melbourne, gracias a las becas otorgadas en forma conjunta por Deakin y por ANII. En el área de Biotecnología el Centro de Estudios Australianos recibió al Profesor Colin Barrow, Catedrático de Biotecnología de Deakin University, quien trabajó en el desarrollo de proyectos conjuntos con la Dra. Lorena Betancor de ORT. En el área de Recursos Naturales, el Centro invitó al Profesor Greg McNamara, experto en Ciencias de la Tierra, que desarrolló actividades conjuntas con el área de Geociencias de UNESCO y la Dirección Nacional de Minería y Geología (MIEM).

Las principales actividades del Centro son conferencias, seminarios y mesas redondas sobre temas vinculados con Australia y su relación con la región, con la participación de expositores y académicos australianos, buscando el desarrollo de proyectos de investigación colaborativos entre Australia y la región. Además el Centro colabora con las actividades de la Cámara Uruguay Australia, la Embajada de Australia en Argentina, Paraguay y Uruguay y la Embajada de Uruguay en Australia.

Desde la institución se promueve el intercambio de profesores y estudiantes, y la cooperación académica de universidades latinoamericanas con universidades australianas.

Un futuro promisorio

El ASC proyecta un intenso plan de trabajo para 2018, que plantea difundir sus actividades a otras regiones de Latinoamérica e integrar a más universidades de la región a las actividades que se planea llevar adelante con académicos de diversas universidades australianas.

Uruguay y Australia, una historia poco conocida

Uruguay y Australia han sido dos países que históricamente se sintieron competitivos y lejanos, con, a priori, pocos puntos de coincidencia. Este sentimiento manifiestamente generalizado se ha mantenido a pesar de la enorme cantidad de uruguayos que en la segunda mitad del siglo XX encontraron su vida y su futuro en Australia, donde fueron recibidos e incluidos en su estructura social y económica.

Pero esta situación ha cambiado desde hace algunos años. En el año 2011, con la creación de la Cámara Uruguay Australia, iniciativa impulsada un grupo de uruguayos y australianos que tuvieron una visión de futuro en la que podrían explorarse innumerables posibilidades de relacionamiento en diversas áreas de ambas sociedades. Así, lentamente se fueron reduciendo las barreras invisibles y tendiendo lazos y puentes en áreas tan importantes como la cultura, la educación, el turismo, el comercio, la agricultura y los recursos naturales. Asimismo, se ha impulsado un acuerdo de visas de estudio y trabajo bajo el cual 200 jóvenes uruguayos por año viajan a Australia para ganar experiencia y conocer la cultura australiana.

Con la mediación de la Cámara Uruguay Australia, entre los años 2013 y 2015 los Ministros Kreimerman y Cosse materializaron las primeras visitas a Australia de ministros uruguayos en la historia (por fuera de lo que significó en 1980 la visita del Cr. Iglesias para la creación del Grupo de Cairns. En el año 2015, el Presidente del Parlamento del Estado de Victoria, el uruguayo Telmo Languiller estuvo en Uruguay en visita oficial. Ese mismo año, la senadora Mónica Xavier visitó Australia especialmente invitada por el gobierno Australiano.

En el año 2016 la empresa Genexus anunció un acuerdo comercial con pares australianos para colocar su software en dicho mercado y empresas australianas, y ese mismo año el Gobernador General de Australia, Sir Peter Cosgrove, visitó Uruguay en forma oficial. Esta fue la primera visita de un Gobernante Australiano de tan alto grado toda la historia de ambos países.

En el marco de estas relaciones bilaterales se crea el Centro de Estudios Australianos (ASC), impulsado por el Embajador Campbell y promovido por el Rector de la Universidad ORT el Dr. Jorge Grünberg. En noviembre de 2016 se formaliza el lanzamiento del ASC, con la presencia y el interés de autoridades nacionales y regionales, promoviendo una iniciativa que no deja de crecer y que para el 2018 cuenta con varias iniciativas de intercambio académico entre Australia, Uruguay y la región.

[Twitter](#) [Me gusta 0](#) [Compartir](#) [in Compartir](#) [G+](#)

MÁS NOTICIAS**MÉDICO DE CABECERA**

Marcos Carámbula asumió en Asse y prometió "fortalecer y defender lo realizado" y "corregir" lo que sea necesario

TUYA NO

Informe: unas 300.000 personas marcharon en Montevideo por los derechos de las mujeres

TANTO DOLOR

"Yo estuve dispuesto a limpiarlo", dijo padre de la mujer asesinada en Salto, sobre el homicidio

O NO SERÁ

Las famosas a la cabeza de las movilizaciones por el Día de la Mujer

MAL RECUERDO

Netflix prepara una serie documental sobre los ataques en París del #13N

I LOVE YOU JON

Jon Favreau estará detrás de una serie de TV de acción real de "Star Wars"

SON ELLOS

Uruguay confirmó que su último amistoso antes del Mundial será contra Uzbekistán

SE DICE DE MI

Cavani confesó a su entorno que quiere dejar el PSG, según informa la prensa parisiense

EN ESTUDIO

Carmen Pi: "Está bienísimo que nos den visibilidad, pero, muchachos, que no sea solo en marzo"

Br. Artigas 1129 - Tel. (+598) 2402 2516 - Montevideo, Uruguay

Contáctese | La empresa | Política de privacidad | Responsabilidad | Trabaje con nosotros

Copyright © Todos los derechos reservados, Montevideo Portal - Montevideo COMM

Editor responsable: María Noel Domínguez

MONTEVIDEOCOMM®